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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.104  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicita 
a iluminação em LED para todos os pontos de ônibus do complexo do 
Bairro Tancredo Neves, Bairro Jardim Bahia, Bairro Centenário, Bairro 
Caminho dos Lagos, BNH, Sal torrado, Chesf, Centro, Bairro Moxotó, e 
Siriema I, II, III. 

Justificativa: A iluminação estará aumentando a visibilidade, facilitando 
a vida de pedestres e motoristas e, principalmente, para quem trabalha e 
precisa esperar o ônibus para voltar para casa à noite. A população muito 
queixa se, que mesmo com o ponto de ônibus cheio não se sentem seguros 
por conta da escuridão. 

Sala das Sessões, em 26 de Abril de 2018. 

VO 0/PECE801ML(EN R(T(-)T Ni72____92) 

, 

. APROVADOSESA0 NOJ9J Ei  
ciE1312,VILPO~duria9à-it 

( MOS CONTRA 	 1 

PlESA DA CM./ P.A. j(S.  / 	tf  I 	; 

      

      

  

PI:21  

  

         

         


	00000001

